
令和６年度 第２回西春近公民館運営審議会 会議録 

開 催 日 令和７年 １月２４日（金） 

開 催 時 間 開会 午後６時３０分 閉会 午後７時００分 

開 催 場 所 西春近公民館 会議室 

委員の出欠 出席者９名 欠席者２名 

諮 

問 
事 

項 

次第１ あいさつ 

（館長）      多忙のところご出席いただきありがとうございます。今年度実

施した「シルバーリハビリ体操教室」は来年度からクラブサークル

へ移行する予定。麻雀教室、おいで塾等、利用者数が増えているた

め、今後も利用しやすい環境づくりに努めていきたい。 

 

 

次第２ 審議事項 

 (1) 令和６年度西春近公民館事業の中間報告及び決算見込みについて 

（主事）    資料に沿って説明 

 

質問・意見等 

（委員）    特になし。 

 

 (2) 次年度事業計画について 

（主事）    資料に沿って説明 

 

質問・意見等 

（委員）    公民館文化祭に合わせて実施した春近そばの会共催のそばの提供

は大変良かった。来年度も実施していただきたい。 

 

（委員）    年度初めに事業計画を周知して、多くの講座参加者を募っていた

だければ良いと思う。 

        

（委員）    駅伝において、西春近から多数の名選手が出ており、いーなちゃ

ん駅伝カーニバルでも活躍できるように、今後も一層選手の育成に

取り組んでほしい。 

 

 

 (3) 公民館長の任用について 

（主事）    資料に沿って説明 

 



 

質問・意見等 

（委員）   【全委員】現在の館長の次年度以降の継続に賛成である。 

        →承認 

 

次第３ その他 

（委員）    おいで塾は若い人の集いの場としてとても大切な事業である。子

ども同士のコミュニケーションの場が近年少ない中での取り組み

であり大変助かっている。今後も大切なふれあいの場として継続し

ていただきたい。 

 

（委員）   今年度実施した 「ボッチャ」や「モルック」等のニュースポーツ

が流行りであるため、今後も開催してほしい。 

 

（委員）   引き続き、地域の方への声掛けをして連携しながら、活発な公民館

活動を行っていただきたい。 

 

（館長・主事） ご提案いただいた意見等を参考に、今後の公民館活動の躍進に役

立てていきたい。 

 

（閉会） 


